
Der Landrat verwies auf die Anfragen der SPD-Kreistagsfraktion vom 18.04.2018 und 
05.06.2018 und teilte mit, dass die Antwort der Verwaltung als Tischvorlage 1 verteilt worden 
sei. 
 
Weiter teilte der Landrat mit, dass der Rhein-Sieg-Kreis sich erfolgreich um die Zertifizierung 
audit berufundfamilie bemüht habe. Man werde am 27.06.2018 in Berlin die Zertifizierung 
entgegennehmen. Ziel sei es, in den kommenden Jahren eine Rezertifizierung zu erhalten.   
 
 
 
Wortmeldungen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 


